

Start der Mitwirkungsaufgabe Furtschellas

Sils Der Gemeindevorstand von Sils hat die Auflageakten zur Ortsplanungsrevision Luftseilbahn Furtschellas verabschiedet. Wie die Gemeinde in einer Pressemitteilung festhält, handle es sich bei der Anpassung von Baugesetz, Zonen- und Erschliessungsplan um eine Nutzungserweiterung. Die bestehende Bauzone soll reduziert, optimiert und als Hotelzone ausgestaltet werden. Zudem soll auf dem Areal «Plaz d'Üert» eine Nutzungsentflechtung vorgenommen werden. So soll eine teilweise Verlegung der Talabfahrts piste den Forstbetrieb erleichtern, kanalisier-

AZ 7500 St. Moritz



te Fließgewässer sollen naturalisiert und der Kugelfang des stillgelegten Schiessstandes saniert werden.

Laut der Mitteilung liegt mittlerweile der Vorprüfungsbericht des Kantonalen Amtes für Raumentwicklung vor. Inclusive der Stellungnahmen vom Amt für Wald und Naturgefahren, Amt für Natur und Umwelt und der Eidgenössischen Natur- und Heimatschutzkommission. Auf Basis des Vorprüfungsberichts hat der Gemeindevorstand die Ortsplanungsrevision überarbeitet und zu Händen der öffentlichen Mitwirkungsaufgabe verabschiedet. Diese erfolgt vom 27. April bis zum 5. Juni, infolge der Maiferien eine Woche länger als üblich. Voraussichtlich am 25. Juni entscheidet die Gemeindeversammlung von Sils und unter Vorbehalt der Genehmigung durch die Regierung über die geplante Ortsplanungsrevision. (jd)